

Significant Increase in Cases Continues

We urgently need your help!

STAY HOME

- Stay home except for essential trips.
- If you have any symptoms of COVID-19 - get tested and self isolate.
- If anyone in your house is sick and until they receive a negative test result.

LIMIT ESSENTIAL OUTINGS

Essential trips - Wear a mask, practice physical distancing with anyone outside your household.

Workplaces - Wear medical masks, eye protection, practice physical distancing, and screening are vital.

GET VACCINATED

Pfizer and Moderna clinics are open to everyone 18+ and Pfizer clinics are open for youth 12-17 years old.

La hausse considérable de cas continue dans la région

Nous avons un besoin urgent de votre aide !

RESTEZ À LA MAISON

- Restez à la maison sauf pour des motifs essentiels
- Si vous avez des symptômes de la COVID-19 – FAITES-VOUS TESTER et isolez vous.
- Si un membre de votre ménage a des symptômes; restez à la maison jusqu'au reçu d'un résultat négatif au test de la COVID-19.

LIMITEZ LES SORTIES ESSENTIELLES

Sorties essentielles - Portez un masque, maintenez une distance physique par rapport aux autres personnes hors de votre maison.

Lieu de travail - portez un masque et une protection oculaire, pratiquez la distance physique, et le dépistage sont tous nécessaire.

SE FAIRE VACCINER

Nos cliniques offrent les vaccins Moderna et Pfizer. Nos cliniques Moderna sont ouvertes aux personnes 18 ans et plus. Nos cliniques pour le vaccin Pfizer sont ouvertes aux individus 12 ans et plus.

phu.fyi/nouveau-coronavirus